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O Carácter  Dele Tem De Ser Moldado 

 

 Romanos 8: 28-29, “E sabemos que todas as coisas contribuem para bom para os que amam a Deus,                 

para os que são chamados segundo o seu propósito. Pois os que dantes conheceu, também os 

predestinou para serem conformes à imagem de seu Filho, a fim de que ele seja o primogênito entre 

muitos irmãos.” 

Vamos ouvir o Profeta de Deus para nossa época: 

Agora, Jesus nos deu o Exemplo do que devemos estar olhando, quando Ele refletiu Sua Vida para 

nós através da Palavra, o que devemos ver. Quando olhamos no espelho de Deus, devemos nos ver 

identificados com ele. Esse é um exemplo perfeito. 

Agora, mas descobrimos que, à medida que avançamos pela vida, que nosso caráter forma a 

imagem que somos. Cada um sabe disso. Seu caráter forma você ao que você é. Agora, você já viu 

pessoas com quais adora estar, ao redor deles, eles podem não estar exatamente em sua classe 

social. E, novamente, eles podem ser de uma raça diferente, mulatos, ou parda, ou amarela. Mas há 

algo sobre esse caráter, que você adora estar na presença deles. Porque cada pessoa é um 

pequeno dínamo próprio, e você cria uma atmosfera. 

E então você vê pessoas que eram nobres, mas ainda assim você sempre ficava feliz em se afastar 

delas. É que eles criam uma atmosfera em redor de onde você está. Nada contra eles, eles são boas 

pessoas, mas você simplesmente não gosta daquela atmosfera, que eles se encontram. E seu caráter 

cria tudo o que eles são, os torna o que são. 

Agora, com a nossa Mensagem, podemos ficar ao lado do espelho da Palavra de Deus e ver Cristo 

refletido em nossas próprias vidas então? Podemos suportar tal e a reprovação da Mensagem que 

defendemos aqui? Alguém pode dizer algo sobre isso, e ainda assim você simplesmente não abre 

sua boca e não diga nada sobre isso. Ele foi o exemplo, porque Deus estava refletindo Seu caráter 

Nele ( I Pedro 2: 21-24). E então, se somos filhos e filhas de Deus, Deus reflete Seu caráter em nós, 

então nos tornamos como Ele.Esse é o desejo do meu coração. Eu acho que esse é o desejo de todo 

crente, se tornar mais como Ele ( I João 3: 1-3). 

Oh, nenhuma outra natureza poderia fazer isso. Nenhuma causa, Ele era o caráter perfeito moldado 

de Deus. Pois, era um caráter decaído que toda a natureza tinha ( ROM. 3: 9-12). Todos os homens 

tinham um caráter decaído. Mesmo tudo o que estava sob o homem caiu. Tudo tem um caráter que 

esta morrendo. 

E ele tinha um caráter vivo, então Ele expressou isso em Cristo e pagou o preço. E então, por causa 

de Sua obediência, Ele O ressuscitou no terceiro dia. Veja? 

Isso nos dá a prova. Isso nos dá a garantia de que, enquanto estivermos Nele, já ressuscitamos com 

Ele ( Eph. 2: 4-7). Somos convidados a moldar nosso próprio caráter ao Seu, por Sua graça. Somos 

convidados, pense nisso, a nos tornarmos carateres como Dele. Se estivermos prontos para 

abandonar nosso caráter ( Heb. 12: 1-3), e a moldagem que tínhamos: "Arrogantes, altivos, amantes 

dos prazeres mais do que amantes de Deus, falsos acusadores e incontinentes, desprezadores 



daqueles que estão tentando fazer o que é certo, tendo forma de piedade e negando o poder do 

Palavra." ( II Tim. 3: 1-5). 

Temos que levar todo o Evangelho completo. Nós devemos. E agora, sendo que nos identificamos 

como pessoas do Evangelho completo, vamos formar nosso caráter. Estamos convidados a ser 

formados em Sua Imagem, para que possamos refletir Sua Presença. " E as obras que eu faço, você 

também deve fazer ( João 14:12). A Vida que eu vivo, você também viverá. "Somos convidados, por 

Deus, tomá-lo como exemplo e permitir que nosso caráter seja formado como o dele. Que coisa! 

Então, quando deixamos Seu caráter estar em nós, então nos tornamos filhos, por ter a mente de 

Cristo, que é Seu caráter. Sua mente faz seu caráter. Paulo disse: " esta mente que estava em 

Cristo, esteja em você. "( Phil. 2: 5-11). Isto forma o caráter de um filho de Deus. Queremos fazer 

desta Bíblia o nosso espelho ( II Cor. 3:18), e deixe-nos ser formados por Seu caráter; tendo Seu 

caráter, Sua mente, deixando a mente que estava em Cristo estar em nós.  

O que Sua mente deveria fazer, a mente que estava em Cristo? Sempre para ficar com a Palavra do 

Pai. Não importa o que parecesse brilhante e o que parecesse assim, não fazia nenhuma diferença 

para Ele. A Palavra do Pai é o que tinha valor. Em toda parte, quando Ele encontrou o Diabo, Ele 

nunca usou Seu poder para derrotá-lo. Ele usou a Palavra, porque era ele.  

Você já pensou? Ele nunca escreveu um livro quando estava na terra. Pelo que sabemos, Ele nunca 

escreveu, mas uma vez. Isso foi na areia ( João 8: 2-11). Em seguida, apagou-o, provavelmente, 

depois. Por que Ele não escreveu uma palavra? Porque Ele era a Palavra. Veja? Ele viveu a Palavra. 

Nós não precisamos de tantos livros, quando você se torna uma epístola escrita de Deus ( II Cor. 3: 1-

3). É isso que Deus quer que você seja, imagens Dele. [ 1] 

E assim que a Igreja virá por meio da justificação, santificação, batismo do Espírito Santo 

(restauração de dons), direto para a imagem formada de Cristo. Cristo é o Noivo, a Igreja é a Noiva 

e a Noiva é uma parte do Noivo. Vai ter que ser um Igreja da Palavra, não uma igreja 

denominacional. Será a Igreja da Palavra, a Palavra 

que é dado a conhecer, e pela vindicada Palavra de Deus. [ 2] 

Deus fluía por meio dele como o vento flui por um edifício ou como a água flui por um riacho. Ele e a 

Palavra sendo um. Nenhum outro caráter poderia fazer isso, pois Ele foi o único que nasceu sem 

carnal. Todos os outros eram por desejo sexual, por carnal. Ele nasceu sem desejo sexual. Ele era o 

virgem nascido ( Lucas 1: 26-38; Isaías 7:14). 

Deus se identificou como nós somos. Ele tomou Sua tensão, o que Ele era, Sua tensão como Deus, e 

estendeu Sua tenda aqui e se tornou humano. Ele fez para si uma tenda, um corpo para morar, e 

esse corpo é conhecido como Jesus. Deus viveu em Cristo ( II Cor. 5: 18-19). Veja, Ele se tornou 

humano para nos salvar. E Ele tomou nossa forma sobre Ele ( ROM. 8: 3-4), para que Ele possa 

formar em nós Seu caráter. 

E Seu caráter era, que Ele fez tudo que agradou a Deus, e Ele permaneceu com a Palavra. É para 

isso que Ele queria que permaneçamos com a Palavra de Deus, encontremos nosso lugar e então 

sabemos onde estávamos. Fique com a Sua Palavra! E, pense nisso, somos convidados a formar 

nosso próprio caráter ao dele. Agora vamos descobrir o que fizemos. formar nosso caráter ao Seu 

próprio, pelo Seu próprio Espírito. Então nós, por Ele, somos filhos de Deus, por ter Sua mente em 

nós, para moldar nosso caráter ao dele, A mente dele. “Deixe a mente que estava em Cristo estar 

em você”. Se essa mente está em você, então, você vê ... Ele só fez o que agradou a Deus. Ele sabia 

quem Ele era. Ele veio, o Filho de Deus. Ele sabia que deveria tomar aquele lugar. Seu caráter tinha 



que ser assim. E então quando Ele, tendo tomado este lugar, Ele sabia do que o Messias era 

requerido, e Ele sempre buscou a Deus para fazer essas coisas, e nada fez até que o Pai Lhe 

mostrasse. 

Agora, se você encontrar seu lugar, irmã, não me deixe machucar você, ou irmão, mas você 

encontrará seu lugar na Palavra, como cristão. Não o que o credo disse; que está aqui em nbaixo 

nesta bucha de canhão inferior que será destruída. Veja, você encontra seu lugar como cristão, 

porque o seu o caráter é formado como o de Cristo. Você é Zoe assim como Ele era Zoe. Então, se a 

Bíblia diz que "a mulher não deve cortar o cabelo", como você pode fazer isso? ( I Cor. 11: 1-16). Diz 

que "um homem é o governante da casa", como vocês mulheres podem ser? Qual é o problema com 

vocês homens , que são filhos de Deus? Veja, você não encontra seu lugar. Você está convidado a vir 

e levar Seu caráter. Por ter Seu caráter em você, isso te forma na mesma mente que Ele era, e Sua 

mente sempre foi para fazer o que o Pai ordenou que Ele fizesse. 

Ele disse: “Examine a Escritura. Eles testificam de Mim”. ( João 5: 39-40). Em outras palavras: "Se eu 

não fizer exatamente o que as Escrituras dizem que devo fazer, então mostre-me onde. "[ 3] 

Você não pode, de maneira alguma, produzir um caráter assim; apenas, aceitando esse caráter em 

você. Uma igreja não pode fazer isso. Um credo não pode fazer isso. Uma denominação não pode 

fazer isso. Uma educação não pode fazer isso. Deve ser um nascimento ( I Pedro 1:23). Tem que ser 

uma extinção, e deixar Deus entrar, pela graça de Cristo, formar este tipo de caráter em você, para 

que você se torne Ele, e sua vida e dele sejam a mesma, então vocês são filhos e filhas de Deus. [ 1] 

O pecado é belo aos olhos do mundo, mas Deus não é apresentado nesse tipo de beleza. Você sabia 

disso? Deus é apresentado no caráter, bela caráter. [ 4] 

Eu estava falando sobre um homem que escolheu para si uma esposa, " Reflete seu caráter e suas 

ambições. " Quando ele toma uma jovem para ser sua esposa; ele pega, você sabe, uma garota 

moderna que é uma Ricketta comum, isso apenas mostra o que ele e ... Se ele se casar com uma 

rainha da beleza ou uma rainha do sexo, seja o que for, mostra o seu, o que realmente está no 

homem. Mas um cristão, ele procura caráter em uma mulher, porque ele está planejando um 

futuro lar com aquela mulher. Ele consegue uma dona de casa. E eu disse: "Então, Cristo, de acordo 

com Sua Palavra aqui, nos diz o que nossa futura casa será ( João 14: 1-3). Que tipo de esposa Ele 

escolherá então, uma prostituta denominacional? Nunca! Ele escolherá uma mulher que é 

caracterizada por Sua Palavra, e que seja a Noiva. " [5]  

Mas, você sabe, você tem que planificar, olhar, orar, quando estiver escolhendo. Pois, vemos, por 

isto, a Palavra da promessa. Ela, a noiva que um homem escolheria, vai refletir seu caráter. Isso 

reflete o que há nele. Agora, você poderia imaginar um homem, cheio do Espírito Santo, tomar algo 

assim para ser uma esposa? Eu simplesmente não vejo isso, irmão. Eu simplesmente não posso 

entender isso, veja, observe, pois isso vai refletir o que está nele. Ela vai ajudá-lo a construir seu 

futuro lar.  

Agora, então, quando voltarmos agora por um momento, para o lado espiritual. E quando você vê 

uma igreja que está no mundo, age como o mundo, antecipando no mundo, participando do mundo, 

contando os Mandamentos de Deus como se Ele nunca os tivesse escrito ( Matt. 22: 34-40), então 

você pode simplesmente imaginar que Cristo não vai tomar uma Noiva assim. Você poderia imaginar 

tomar a igreja moderna hoje como noiva? Não meu Senhor. Eu mal conseguia ver isso. Não. Lembre-

se, agora, um homem e sua esposa são um. Você se juntaria a uma pessoa assim? Se você quisesse, 

certamente iria desapontar minha fé em você.  



E, então, que tal Deus se unir a algo assim, uma prostituta denominacional regular? Você acha que 

Ele faria isso, "tendo aparência de piedade, mas negando o poder dela"? ( II Tim. 3: 1-5). Ele nunca 

faria isso. Ela deve ter Seu caráter nela. A verdadeira e verdadeira Igreja nascida de novo deve ter 

o caráter que estava em Cristo, porque marido e mulher são uma. E se Jesus fez apenas o que 

agradou a Deus, guardou Sua Palavra e manifestou Sua Palavra, Sua Noiva terá que ser do mesmo 

tipo de caráter ( João 5: 19-20). 

A verdadeira Noiva atrai a atenção de Deus, por guardar Sua Palavra. Agora observe. Agora, vamos 

observar Cristo.  

Você diz: "Bem, agora, espere um minuto, e esta beleza de que você está falando?" A Bíblia diz em 

Isaías 53: 2 que, quando Jesus veio, “Não havia beleza nele, para que o desejássemos”. Esta certo? 

Não há beleza. Se Ele tivesse vindo na beleza mundana, como Satanás é hoje, as pessoas teriam 

corrido ao seu redor e O aceitado da maneira que fazem com a igreja hoje. Eles teriam acreditado 

Nele e recebe-lo, como fazem com Satanás hoje. Certamente, eles fariam. Mas Ele não veio com 

aquele tipo de beleza, mas Ele sempre vem na beleza de caráter. Ali, Cristo não era um Homem 

lindo, grande, forte e robusto. Deus não escolhe esse tipo. 

Lembro-me de uma vez que um profeta subiu para tomar um rei, para fazer um rei do filho de Jessé, 

para tomar o lugar de outro rei, Saul. E então Jesse o trouxe para fora, seu grande, grande e bom 

filho. Ele disse: “A coroa ficará bem em sua cabeça”. ( É sou. 16: 1-13). O profeta foi derramar o óleo 

sobre ele. Ele disse: “Deus o recusou”. E Ele recusou cada um deles, até que ele veio a um sujeitinho 

de ombros caídos e aparência corada. E ele derramou o azeite sobre ele, e disse: “Deus o escolheu”. 

Veja? Nós escolhemos pela vista. Deus escolhe por caráter. 

Caráter, nunca houve um caráter como Jesus Cristo. Agora, só um momento agora. É isso aí. Ele 

escolhe uma noiva para refletir Seu caráter, para o qual as igrejas modernas de hoje certamente 

perdem Seu programa aqui, um milhão de milhas, porque eles negam que isto seja a verdade. 

Então, como pode ser? Agora, Ele está esperando o dia para aquela Noiva será formada ( Heb. 13: 

8; ROM. 8:29), exatamente como Ele era. Tem que ser Sua mesma carne, mesmos ossos, mesmo 

Espírito, mesmo tudo, exatamente construído, e os dois então se tornam um ( Eph. 5: 30-32). Até 

que a igreja se torne aquilo, eles não são um. O caráter Dele, a Palavra para esta era, deve ser 

formado. Ela deve ser formada como Ele. Ele está procurando por sua caráter, o caráter de Cristo. 

[6] 

O caráter é uma vitória, não um dom ( II Tim. 2: 11-13). Um homem sem caráter não pode reinar 

porque o poder separado do caráter é satânico. Mas o poder com caráter é adequado para 

governar.  Você tem que sofrer para reinar (Rom. 8:17). A razão para isso é que o caráter 

simplesmente nunca é feito sem sofrimento ( Tiago 1: 2-5). E portanto que Ele deseja que 

compartilhemos até mesmo Seu trono na mesma base que Ele venceu e está assentado no trono de 

Seu Pai ( Rev. 3:21), então temos que vencer para sentar com ele. E o pequeno sofrimento 

temporário que passamos agora não é digno de ser comparado à tremenda glória que será revelada 

em nós quando Ele vier ( II Cor. 4: 11-18). Oh, que tesouros estão guardados para aqueles que estão 

dispostos a entrar em Seu reino por meio de muitas tribulações ( Atos 14:22). 

"Não acha estranhas as provas de fogo que irão prová-lo." (I Pedro 4: 12-14). Isso é o que Pedro 

disse. É estranho que Deus quer que desenvolvamos um caráter semelhante ao de Cristo que vem 

através do sofrimento? Não senhor. E todos nós temos provações. Todos nós somos provados e 

castigados como filhos. Não um, mas passa por isso. A igreja que não está sofrendo e não está 

sendo provada, não tem, não é de Deus. 



"Pois o Senhor corrige a quem ama e açoita a todo filho que recebe. Mas, se estais sem correção, de 

que todos são participantes, então são bastardos, e não filhos. ”(Hb 12: 4-11). 7] 

Mas, existe um ouro de Deus. I Pedro 1: 7, "Que a prova da vossa fé, muito mais preciosa do que o 

ouro que perece." O ouro de Deus é um caráter semelhante ao de Cristo, produzido na fornalha 

ardente da aflição. Esse é o tipo certo de ouro ( Isaías 48:10).  

Mas que tipo de ouro a igreja tem hoje? Possui apenas o ouro mundano que perecerá. É rico. É 

complacente. Fez afluência o principal critério de espiritualidade. A evidência da bênção de Deus e 

da correção da doutrina, etc. agora é baseada em quantas pessoas ricas estão envolvidas nisso. 

“É melhor você vir antes que seja tarde demais”, diz o Senhor, “e comprar de Mim ouro provado no 

fogo e então você será verdadeiramente rico”. ( Rev. 3: 15-19). Estamos entendendo? Ouça-me, 

"Nus (fisicamente) viemos ao mundo, mas nus (espiritualmente) não o deixaremos. "Ah, não, 

vamos levar algo connosco. O que é esse algo é tudo o que podemos levar connosco, nada menos e 

nada mais. Portanto, é melhor tomarmos muito cuidado agora para ver se pegamos algo que nos 

tornará justos diante de Deus. Então, o que vamos levar connosco? Levaremos nosso caráter, irmão, 

isso é o que levaremos connosco. Agora, que tipo de caráter você levará com você? Será como o 

Seu caráter foi formado pelo sofrimento na fornalha ardente da aflição? Salmo 34:19), ou será a 

suavidade deste povo laodiceano sem carácter ? Depende de cada um de nós, pois naquele dia 

cada homem carregará seu próprio fardo (Mat. 6: 33-34). [ 8] 

Não há absolutamente nenhuma outra maneira de ganhar paciência. Tem que vir pela prova de 

nossa fé. Romanos 5: 3, “A tribulação produz a paciência”. O quão altamente Deus considera esta 

operação de nossa paciência é vista em Tiago 1: 4, "Mas deixe a paciência ter a sua obra perfeita, 

para que sejais perfeitos e completos, sem falta de nada." A vontade de Deus para nós é perfeição. 

E essa perfeição é paciência - esperar em Deus e esperar por Deus (Salmo 62: 1-2,5-6). Este é o 

processo de desenvolvimento do caráter. [ 9] 

Você pode ter o nome de igreja, pode ter o nome de Tabernáculo Branham, ou Metodista, ou 

qualquer igreja que você vá. Não é isso, amigos. Veja, é algo diferente; é o seu caráter; é para isso 

que Deus está olhando. Você pode ser metodista; você pode ser baptista; você pode ser 

presbiteriano. Não é isso. É o caráter que Deus olha, não apenas caráter terreno, mas caráter do 

Espírito Santo. [ 10] 

E quando eu nascer do Espírito de Deus, Eu sou uma parte de Deus, Isso é tudo; Estou identificado 

com Ele, veja, que Ele é meu Pai. Então minha vida deve refleti-Lo; pois minha vida reflete meu pai 

terreno na imagem em que ele estava. Eles dizem que eu me pareço muito com meu pai, então, 

portanto, é a imagem Dele refletida em mim. E seu pai se reflete em você e em seus pais. E, então, 

Deus nosso Pai se reflete em nós quando nascemos e conformado aqui à Sua imagem ( ROM. 12: 1-

2; João 3: 3-8). [11] 

Somos filhos de Deus, sabemos, e somos filhos e filhas do rei. Deixe nosso caráter refletir Sua 

Presença, não importa como difícil fica. [ 12] 

Agora, o Espírito Santo não se comportará mal em uma pessoa e se comportará em outra. Isso fará 

com que cada pessoa entre em Seu caráter, porque é um Espírito que te guia ( ROM. 8:14). Isso o 

torna sujeito à Sua natureza. Você não o deixa sujeito à sua natureza; Isso o torna sujeito à Sua 

natureza. E o Espírito Santo te faz viver e amar fazer isso. Oh, como você adora abandonar as coisas 

do mundo, quando o Espírito Santo entra. Como te limpa e te lava ( I João 3: 3), e coloca em você 



um desejo de segui-Lo, e uma sede e uma fome por mais disso, apenas tomando banho. Ele traz 

realidades. [ 13] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 


